

Magistrado Max Esquivel Faerron es reelegido por la Corte Plena

- *Juramentación se realizó esta mañana, al concluir la votación.*

San José, 15 de febrero de 2021. El día de hoy, la Corte Suprema de Justicia reeligió de forma unánime (de los 21 magistrados presentes en la sesión) al magistrado propietario del Tribunal Supremo de Elecciones, Max Alberto Esquivel Faerron.

El nuevo periodo rige oficialmente a partir del próximo 7 de mayo y se extiende hasta el 6 de mayo del 2027.

El acto se realizó en el Salón de Sesiones de la Corte Plena, luego de que el magistrado expusiera su informe de labores relacionado con el último periodo de labores. Seguidamente, los magistrados de la Corte votaron por la reelección del magistrado, de conformidad con lo que establece el artículo 101 de la Constitución Política.

Una vez realizada la votación, los magistrados juramentaron al magistrado Max Esquivel, por los siguientes 6 años.

Trayectoria del magistrado

Don Max Esquivel inició labores como Magistrado propietario del TSE el 17 de julio de 2007. Es abogado y politólogo, casado, padre de dos hijos y se ha desempeñado como Defensor Adjunto en la Defensoría de los Habitantes por 6 años, magistrado suplente de la Sala Constitucional y subdirector de la Escuela de Ciencias Políticas de la Universidad de Costa Rica, entre otros cargos públicos.